

Comunicado de Prensa

Indicadores sociales se fortalecerán con el Proyecto de Presupuesto

Programas Sociales y Generación de Empleo, fue el tema principal del tercer foro que desarrolla el Ministerio de Finanzas Públicas, en el marco del Proceso del Presupuesto Abierto, Ejercicio Fiscal 2023.

En este tercer encuentro se contó con la participación de autoridades del Ministerio de Desarrollo Social, Ministerio de Trabajo, Ministerio de Economía y Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación; asimismo, se tuvo la moderación de Bernardo López, representante del Consejo Económico y Social de Guatemala, quien explicó que un buen indicador económico se debe transformar en un buen indicador social.

Durante el foro, cada uno de los participantes expuso los diferentes proyectos que implementan sus carteras para fortalecer la economía de las familias guatemaltecas y con ello generar un desarrollo social para el país.

Melvyn Caná, viceministro de Protección Social del Ministerio de Desarrollo Social explicó que la implementación de programas sociales ha apoyado la economía del país; además, comenta que el principal reto del Gobierno es profundizar la política social para mejorar los indicadores.

Por su parte, Fernando Escalante, viceministro de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa, comentó que están fortaleciendo la red de emprendimiento y una muestra fue el lanzamiento de la Ruta del Emprendedor, que apoya a las personas en su proceso de formación, desde que nace su idea de negocio, hasta que se consolidan como empresas.

Asimismo, Geovanna Salazar, Viceministra de Previsión Social y Empleo indicó que se han implementado diferentes programas como Beca Mi Primer Empleo y Ventanilla Única Municipal para generar empleo digno y aprovechar el capital de trabajo de 3.7 millones de jóvenes.

Edgar de León, viceministro de Desarrollo Económico y Social del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación informó que próximamente darán una indemnización para casi tres mil productores, quienes se vieron afectados por la tormenta tropical Celia.

Al cierre del foro, el ministro de Finanzas Públicas Alvaro González Ricci se refirió a la importancia de los Programas Sociales y de que estos, en 2023, estén debidamente financiados, debido a que el objetivo es que sigan llegando y beneficiando a la población guatemalteca, especialmente a la más vulnerable.